

http://hirabayashi-e.murakami.ed.jp



教えること、伝えること、引き継いでいくこと

2023年、卯年が始まって1ヶ月が過ぎました。

「1月は行く 2月は逃げる 3月は去る」と言われますが、あっという間に時間が過ぎ去りますね。昔、書店で「早く読まないと大人になっちゃう」というキャッチコピーを目にした記憶があります。感受性豊かな子ども時代にこそ読んでほしい本、読むべき本があるよ、限られた時間の中でたくさん読書してくださいね、というメッセージととらえています。読書に限りませんが、今この時間を大切にして過ごしたいものです。

3 学期の始業式では、今年の干支であるウサギのようにホップステップジャンプしてほしいこと。そのためには、健康な生活に気を付けること。そして、今年度の総まとめをする意識で取り組むことを話しました。

5年生は六送会実行委員会が立ち上がり、企画運営に忙しく活動しています。

6年生はいよいよ卒業へ向けて総まとめです。後輩に確実に教えること、メッセージを伝えて後輩に考えさせること、そして、平林小学校最高学年としてのバトンを引き継いでいくこと。6年生の3学期は短いですがとても大9切な学期です。

私たち大人も、子どもたちが知らないことは遠慮せずに教えます。知らずに大人になり、本人が恥をかくことは避けたいものです。挨拶や返事、公共のマナーや規範意識など、教えることに遠慮はいりません。家庭で教えること、学校で教えること、家庭と学校が連携を密にしながら教育の目標である「人格の形成」を目指します。そして、一方的に教えるだけでなく「どう考える、どうする?」と伝えて考えさせることも大切です。

1月は校区内のいくつかの集落で「どんど焼き」が行われたようです。準備や後始末など、集落の人数が減っている中ではありますが次代へ引き継いでいきたい大切な行事ですね。来年はどこかの集落におじゃましたいなあと思っています。声をかけていただけるとうれしいです。

百人一首に親しむ 3 百首暗記チャレンジ!

青色リーグは1月で終わり、2、3月はピンク色リーグになります。2ヶ月毎に色を変えますので、5色楽しんで終了するのは10月末になります。

校長室へ遊びに来ていた2年生に声をかけて、暗記チャレンジを始めました。いきなり百首というのは難しいので、まずは一首暗記するところから取り組みます。ことわざにも「千里の道も一歩から」とあるように、少しずつ進みます。一首暗記するのに難儀しますが、脳が覚え方を覚えていくので、加速度的に暗記する力は高まります。

興味のある子どもにはぜひチャレンジしてほしいと思います。人生で百首暗記チャレンジの機会はなかなかありません。絶好の機会です。是非この機会を逃さずに取り組んでほしいと思います。校長室で待っています。 (校長 南波 裕)

スキーを満喫しました

19日 (木) は晴天の下3・4年生が、27日 (金) はパウダースノーの中5・6年生がスキー授業を楽しみました。

初心者の子たちはスキーに翻弄されていましたが、午前が終わるころには、それなりに滑れるようになっていました。

経験者の子たちは早速リフトに乗り、初級者コースを転ぶ回数を競いながら滑り降りていました。

定番の昼食のカレーは美味しくいただき、楽しい 1日を満喫していました。

ボランティアに来ていただいた皆様、大きなけがもなく、無事に楽しくスキーを行うことができました。 大変ありがとうございます。



新任職員紹介

教科担当 菅井 恵美子



4年前、旧砂山小学校に勤務させていただきました。今の6年生が2年生のときに担任として1年間一緒に学習しました。明るく素直に何にでも一生懸命取り組む子どもたちと、また、過ごすことができてうれしいです。

3月までの短い間ですが、どうぞよろしく お願いします。



行事予定

- 1日(水)6年生ありがとう月間スタート
- 2日(木)フッ化物洗口 委員会活動
- 3日(金) 学習参観 4年PTA学年行事 学年懇談会(PTA役員選出) PTA評議員会
- 7日(火)全校スキルタイム
- 8日(水)新1年生保護者説明会 短縮授業
- 9日(木)フッ化物洗口 全校4・5時間
- 10日(金)縄跳び大会
- 14日(火)縦割り班遊び

- 15日(水)スクールカウンセラー来校
- 16日(木)フッ化物洗口

SSE集会 委員会活動

お話を聞く会

21日(火)NRT学力検査(国)

6年は英語も実施

22日(水) NRT学力検査(算)

28日(火)全校集会



※行事は、今のところの予定です。新型コロナウイルス感染症対策のため、今後変更となる場合があります。